
皆さま方には、平素より市政運営にご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

裾野市名誉市民大橋俊二様のご逝去(せいきょ)と、これに伴う裾野市の対応について、ご報告申し上げます。

裾野市名誉市民である大橋俊二様が去る2月28日にご逝去(せいきょ)されました。大橋俊二様の御霊(みたま)のご平安をお祈りすると共に、ご遺族の皆さまに深い哀悼(あいとう)の意を表します。

大橋俊二様は、医師として24時間365日、住民の健康や保健衛生の向上に尽くされ、市長としては5期20年にわたり市の自治進展に貢献されました。まさに名誉市民に相応しい、多大な功績を残された

大橋俊二様の訃報(ふほう)に接し、悲しみに耐えられません。

本市発展のために注がれた情熱に深甚(しんじん)なる敬意を表しますとともに、市民を代表し、改めて深く感謝を申し上げます。

裾野市としましては、名誉市民条例 第3条第3号に基づく「相当の礼をもってする慶弔(けいちょう)」として、3月3日から、市役所本庁舎1階及び深良、富岡、須山地区の各コミュニティセンターに、記帳台を設置いたしました。

また、3月7日から9日に掛けて予定されております一般(いっぱん)献花(けんか)、通(つ)夜祭(やさい)及び葬場(そうじょう)祭(さい)において、ご功績を称えるパネル展示を行います。

合わせて、同様の期間中は市庁舎及び市内学校施設において半旗を掲揚(けいよう)し弔意(ちょうい)を表します。

既に、記帳台設置の初日から大勢の皆様にご来場いただき、ご記帳いただいております。

ご来場いただいた皆様からは「先生には病院で長年お世話になった」、「孫を深夜に診てもらった」など、様々なお言葉をいただいております。

皆さんの悲しそうな顔を見るにつけ、偉大な先生を亡くしたということを私自身、実感している次第です。

ここに改めて、先生の遺志を受け継ぎ、地域社会や市民に寄り添い、一人一人のニーズを捉えて市政伸展に全力を尽くすことをお誓い申し上げ、故(こ)大橋俊二先生のご逝去(せいきょ)と裾野市の対応についてのご報告とさせていただきます。

それでは、3月の月例記者会見の資料について説明いたします。

【市長】

資料No.1「向田小学校閉校式の開催」についてです。

裾野市では令和5年3月に策定した市学校教育施設再編基本計画に基づき、学校再編を進めていますが、初の再編である向田小学校と東小学校が今年4月に実施されます。

つきましては、向田小学校の閉校式が行われますので、ご報告いたします。
詳細は、教育総務課高草主席主査から説明します。

【教育総務課 高草主席主査】

向田小学校は平成元年4月1日に開校し、36年の歴史に幕を閉じることになります。

閉校式は、3月24日(月曜日)9時30分から10時10分までを予定しています。

場所は向田小学校の体育館になります。

入場制限はございません。事前の申し込みも不要ですので、どなたでも出席いただけます。

また、式典終了後から正午までの間は校内を開放し、どなたでも自由に観覧することが可能です。

閉校式については以上ですが、向田小学校閉校に伴う通学路の変更について説明させていただきます。

新しい通学路では、児童が茶畑交番前交差点を利用して、交通量の多い道路を横断することになります。

市民の皆様、特にドライバーの皆様にも、通学時間帯の安全運転をお願いいたします。

また、地域の皆様で通学時間帯に交差点での見守り活動ができる人がいましたら、ぜひご協力ください。

【市長】

資料No.2「萩原歩美 PRESENTS 大使集結「裾野から頂へ」の開催」についてです。

裾野市の観光・スポーツ大使が一堂に会するイベントを3月8日(土曜日)に、生涯学習センター3階「学習ホール」で開催します。

イベント冒頭では、新たに観光・スポーツ大使に就任いただく杉山空(すぎやま そら)さんの委嘱式を行い、大使イベントへも引き続き参加いただきます。

詳細は、産業観光スポーツ課 中村主幹から説明します。

【産業観光スポーツ課 中村主幹】

裾野市の魅力発信や観光・スポーツの振興を図るため、観光スポーツ大使を委嘱しており、現在は5名+1チームが大使として活動いただいています。裾野市にゆかりのある大使の活躍や活動を多くの皆様に知っていただくイベントとして、地域おこし協力隊就任2年目となった萩原歩美隊員が企画し主催するものです。

また、イベントの開催に先立ち新たに観光・スポーツ大使に就任いただくこととなった格闘家の杉山空さんの委嘱式を行い、イベントへも参加いただきます。

空さんは、裾野市深良出身の20歳です。5歳からキックボクシングを始め、高校1年生でプロデビュー、高校3年生で日本キックボクシング連盟フライ級チャンピオンとなり、防衛戦も勝利しています。現在は、総合格闘技へ転向し、4月13日にプロデビュー戦が決定している格闘家です。

大使集結イベントについては、3月8日(土)17時から裾野市生涯学習センター3階学習ホールで開催します。杉山空さんの委嘱式終了後、イベント第1部は大使の軌跡を動画でご紹介したり、第

2部は萩原隊員が MC となり大使たちのクロストークをお楽しみいただけたりします。

参加無料で、スポーツが好きな方・大使に興味のある方ならどなたでも参加できるイベントとなっています。

事前告知及び当日の取材についてよろしくお願いします。

【市長】

資料No.3「带状疱疹ワクチンの費用助成」についてです。

带状疱疹ワクチン接種につきましては、4月1日から定期予防接種が始まります。

対象の方は65歳から5歳刻みで、対象者には3月末に接種券が届きます。

また、令和6年度より開始しました带状疱疹ワクチンの任意接種費用助成事業につきましては、令和7年度も継続して実施します。対象者は、50歳以上の方で、定期予防接種の対象になっていない方が利用できます。

带状疱疹は、痛みを伴う水疱(水ぶくれ)が現れる皮膚の病気です。

合併症の一つに、皮膚の症状が治った後にも痛みが残ることがあり、日常生活に支障をきたすこともあります。

この機会に带状疱疹やその予防について考えていただき、市民の皆様の健康増進に役立てていただければ幸いです。

【市長】

資料No.4「南小学校こどもの居場所の開所」についてです。

裾野市立南児童館の機能を福祉保健会館のすこっぴに集約することに伴い、利用者である子ども達や保護者、地元地域の方々を対象に説明会や協議を重ねてまいりました。

皆さんからは、南児童館に替わる、安心・安全に子ども達が過ごせる居場所を、近隣の公共施設に設置してほしいと多くご意見、ご要望をいただきました。

そこで、近隣の施設である市立南小学校や教育委員会とも調整を重ね、準備が整いましたので、3月20日木曜日から南小学校の会議室にて開所いたします。

この居場所には、子育て支援課職員を配置し、地域のボランティアのご協力もいただく予定です。

運営については、毎週3日程度開所し、平日は放課後の時間帯、日曜日や長期休みは、一日開所いたします。読書やゲームをして、楽しく過ごしてほしいと思います。

今後、運営していく中で、子どもたちの意見を聴きながら、イベントなど、楽しい事業を展開していく予定です。ぜひ、子どもたちには遊びに来ていただきたいです。